

Bayerischer Tischtennis-Verband e.V.

Bezirk Oberfranken Fachwart Mannschaftssport Reinhard Müller

Jahresbericht 2012/2013

Schon wieder ist ein Jahr vorüber und ich will ein kurzes Resümee über die letzte Saison ziehen. Durch Click-TT kann man während des Jahres Tag und Nacht jede interessante Information bekommen, dadurch erübrigt sich eigentlich ein umfangreicher Abschlussbericht

Schweifen wir trotzdem kurz über die Erfolge unserer Verbandsmannschaften.

Zufriedenheit herrscht im Großen und Ganzen bei den Mannschaften, die Oberfranken auf höherer Ebene vertraten. Einen guten 5. Platz belegte der TTC Wohlbach in der Regionalliga Süd der Herren. Hervorragend die Placierung der DJK SpVgg Effeltrich in der Oberliga. Nach der Vizemeisterschaft nutzen sie die Relegation zum Aufstieg in die Regionalliga. Einen guten 3. Rang belegten die Herren des TTC Creußen in der Bayernliga Nord. Auch der TTC Tiefenlauter erfüllte mit dem 5. Rang die Erwartungen. Mit fünf Teams trat Oberfranken in der Landesliga Nordwest an. Die Plätze 3 – 5 hatten am Schluss der TTC Rugendorf, die TS Arzberg und der TTV Altenkunstadt inne. Die Reserve der DJK SpVgg Effeltrich rettete sich auf den 7. Tabellenplatz, so musste nur der Post-SV Bamberg (9.) aufgrund des schlechteren Spielverhältnisses in die Oberfrankenliga absteigen.

Auch die meisten Damenmannschaften werden letztendlich zufrieden sein.

Den Klassenerhalt in der Oberliga konnte der TV Ebersdorf (9.) leider nicht schaffen. Dafür durfte der TTC Tiefenlauter die Meisterschaft in der Landesliga Nordwest feiern. Dazu herzlichen Glückwunsch.

Den beiden Meistern der Oberfrankenligen TTC Tiefenlauter II (Herren) und TTC Wohlbach (Damen) möchte ich stellvertretend für alle anderen Aufsteiger meinen besonderen Glückwunsch aussprechen und wünsche allen den erhofften sportlichen Erfolg in der kommenden Saison.

Mein Dank gilt allen, die sich mit viel Engagement unserer Sportart widmen, den vielen Funktionären, die das Gerüst für eine erfolgreiche Saison bilden und natürlich meinen Kollegen in der Vorstandschaft, mit denen die Zusammenarbeit wie immer hervorragend klappte. Ich wünsche euch allen viel Gesundheit und eine erholsame spielfreie Zeit im Sommer.

Mit sportlichen Grüßen

Reinhard Müller